

# **Windisch:**

## **Vindonissa-Singers auch dabei**

### **Mitreissende Volkslieder aus aller Welt**

btS. Am Windischer Dorffest dürfen sie selbstverständlich nicht fehlen, die Vindonissa-Singers, die schon Schlagzeilen gemacht haben und nun nach längerer Pause wieder vor eigenem Publikum zuhause auftreten. Und zwar am grossen Unterhaltungsabend des Dorffestes von morgen Samstagabend. Ab 20 Uhr wechseln sie sich mit dem Zauberer Salamba ab. Der von Hans Jürg Jetzer geleitete Chor – rund 50 Sängerinnen und Sänger mit einem Durchschnittsalter von 22 Jahren – bringt Volkslieder aus aller Welt. Die Chorgemeinschaft hat sich unter dem Patronat der Pro Argovia über die Kantonsgrenzen hinaus einen Namen gemacht. Die gründliche und intensive Schulung der Chormitglieder erlaubt ein ausgesprochen breites Repertoire. Europa, Amerika, Israel, Puerto Rico und Trinidad sind die Lieferanten des Liedgutes, das am Samstagabend zu hören sein wird. Selbstverständlich verzichten auch die Vindonissa-Singers auf ein Honorar, so dass der Erlös ebenfalls vollumfänglich dem «Festzweck», der Behinderten-Werkstätte, zugute kommt.